

Promoviendo la exploración

# Párvulos despiden el año con gira a la Isla Magdalena

● Gracias a Tabsa, niños del Jardín “Colores del Viento” conocieron a los pingüinos.

Valentina Pérez

periodistas@elpinguino.com

Los niños del nivel medio mayor del Jardín Infantil “Colores del Viento” vivieron una inolvidable experiencia al visitar la Isla Magdalena, hogar del Monumento Natural de los Pingüinos. Este significativo hito de cierre de año fue posible gracias a la gestión del equipo educativo, el compromiso de las familias y un convenio de Tabsa.

La gira, en la que participaron 22 párvulos junto a sus padres, madres, hermanos y abuelos, representó una experiencia educativa y familiar de gran impacto. La iniciativa nació del interés genuino de los niños por los pingüinos, un tema que fue abordado desde sus primeros niveles de educación parvularia a través de propuestas pedagógicas cen-



tradas en la exploración de la fauna local.

El viaje permitió a los pequeños no solo conocer a los pingüinos en su hábitat natural, sino también vivir la aventura de navegar en barco junto a sus pares y seres queridos. Este encuentro directo con la naturaleza promovió la curiosidad y el respeto por el medio ambiente, valores fundamentales que el jardín

infantil fomenta en sus prácticas diarias.

“Para nosotros como equipo educativo, esta gira no solo simboliza el cierre de un ciclo, sino también un aprendizaje significativo que marca la vida de los niños. La posibilidad de observar, describir y expresar lo aprendido en un entorno tan especial como la Isla Magdalena refuerza nuestra

esencia: aprender descubriendo y explorando el mundo que nos rodea, junto a sus pares y adultos sensibles a sus intereses”, señaló Karen Torres, educadora de párvulos del nivel.

El equipo educativo de “Colores del Viento” expresa su profundo agradecimiento a las familias por su colaboración y a Tabsa por hacer posible esta aventura.